

JIS.CO.ID

Dandim 0826 Pamekasan Beri Surprise Kapolres Pamekasan Di Hari Bhayangkara Ke-76

Makruf - PAMEKASAN.JIS.CO.ID

Jul 1, 2022 - 15:20





PAMEKASAN - Dandim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah memberikan nasi tumpeng dan kue ulang tahun kepada Kapolres Pamekasan di Hari Bhayangkara Ke-76, di Mapolres Pamekasan, Jum'at (01/07/2022).

Dandim 0826 Pamekasan secara tiba-tiba datang bersama Ketua Persit KCK Cabang XLV Dim Pamekasan serta seluruh perwira staf dan pengurus Persit Kodim 0826 Pamekasan sebagai kejutan disaat Polres melaksanakan kegiatan upacara kenaikan pangkat.

Kedatangan secara tiba-tiba tentunya mengejutkan seluruh anggota yang ada di Polres, termasuk Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto, S.I.K.

Atas kejutan yang diberikan tersebut Kapolres Pamekasan mengucapkan terimakasih kepada Dandim 0826 Pamekasan beserta jajarannya.

"Ini merupakan kejutan dan juga kebahagiaan bagi kami personil Polri Bhayangkara Pamakasan, ini merupakan kebanggaan dan juga ini kita peringati satu tahun sekali. Alhamdulillah Dandim beserta ibu dan seluruh jajarannya beserta persit hari ini datang dengan luar biasa memberikan kejutan kue dan juga nasi tumpeng", ucap Kapolres Pamekasan.

"Tentunya kami sampaikan banyak terimakasih, seluruh jajaran Polres Pamekasan dan juga anggota Polri di wilayah Pamekasan, ini sebagai upaya kita menjaga sinergitas TNI-POLRI di wilayah Pamekasan, dan juga kita selaku aparatur negara untuk sama-sama menjaga kondusifitas dan juga bersama-sama bekerja untuk wilayah Kabupaten Pamekasan membantu pemerintah daerah dalam setiap kegiatan apapun baik dalam rangka harkamtibmas ataupun kegiatan-Kegiatan yang terkait dengan kegiatan kemasyarakatan ataupun pemerintahan", lanjutnya.



Kapolres berharap mudah-mudahan di hari ulang tahun yang Ke-76, semakin dapat melaksanakan tugas sebaik-baiknya dan juga mampu memberikan pelayanan, perlindungan dan memberikan penegakan hukum yang sebaik-baiknya diwilayah Kabupaten Pamekasan," harapnya.

Lanjut AKBP Rogib Triyanto, S.I.K, "Kami sampaikan banyak-banyak terimakasih mudah mudahan kedepan kita tetap bisa bekerjasama sebaik-baiknya, dan juga kita berharap pamekasan tetap kondusif dan juga dapat meningkatkan kemajuan dibidang ekonomi".

Sementara itu Komandan Kodim 0826 Pamekasan Letkol Inf Ubaydillah mengucapkan selamat ulang tahun Polri Ke-76 semoga sukses, tetap jaya, dan semakin profesional.

"Semoga diusia yang ke 76 ini rekan-rekan Polri semuanya, terutama yang ada di Kabupaten Pamekasan lebih dewasa, lebih profesional dan lebih bersinergi baik dengan aparat Kodim maupun dengan aparat pemerintah maupun dengan masyarakat,"lanjutnya.

"Sinergi semakin kita tingkatkan, sinergi bukan hanya simbol, bukan hanya selogan biasa, tapi sinergi itu berlakuk untuk pimpinan maupun anggota, jadi kita harus bersinergi dimanapun kita berada, dimanapun kita bertugas", pungkasnya. (makruf)